

No. 53764*

Multilateral

Treaty between the Kingdom of the Netherlands and the Kingdom of Belgium on cross-border exchange of data for the identification of persons suspected of having committed road traffic offences (with annex and joint declaration). Brussels, 25 April 2013

Entry into force: *1 June 2016, in accordance with article 8*

Authentic texts: *Dutch and French*

Registration with the Secretariat of the United Nations: *Benelux, 1 June 2016*

Note: *See also annex A, No. 53764.*

**No UNTS volume number has yet been determined for this record. The Text(s) reproduced below, if attached, are the authentic texts of the agreement /action attachment as submitted for registration and publication to the Secretariat. For ease of reference they were sequentially paginated. Translations, if attached, are not final and are provided for information only.*

Multilatéral

Traité entre le Royaume des Pays-Bas et le Royaume de Belgique sur l'échange transfrontalier de données en vue de l'identification de personnes soupçonnées d'avoir commis des infractions dans le cadre de l'usage de la route (avec annexe et déclaration commune). Bruxelles, 25 avril 2013

Entrée en vigueur : *1^{er} juin 2016, conformément à l'article 8*

Textes authentiques : *néerlandais et français*

Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies : *Benelux, 1^{er} juin 2016*

Note : *Voir aussi annexe A, No. 53764.*

**Aucun numéro de volume n'a encore été attribué à ce dossier. Les textes disponibles qui sont reproduits ci-dessous sont les textes originaux de l'accord ou de l'action tels que soumis pour enregistrement. Par souci de clarté, leurs pages ont été numérotées. Les traductions qui accompagnent ces textes ne sont pas définitives et sont fournies uniquement à titre d'information.*

Participant

Ratification

Belgium (with declaration)	15 Apr	2016
Netherlands (for the European part of the Netherlands)	22 Jan	2014

Note: The texts of the declarations and reservations are published after the list of Parties -- Les textes des déclarations et réserves sont reproduits après la liste des Parties.

Participant

Belgique (avec déclaration)

Pays-Bas (pour la partie européenne des Pays-Bas)

*Declaration made upon Ratification***BELGIUM****Ratification**

15 avr 2016

22 janv 2014

*Déclaration faite lors de la Ratification***BELGIQUE**

[DUTCH TEXT – TEXTE NÉERLANDAIS]

« En ce qui concerne l'annexe au Traité, il convient de lire « Direction Immatriculations des Véhicules (DIV) » au lieu de « Direction Immatriculations et Homologations des Véhicules (DIV) », »